

Calle Carnicería

1) Descripción y ubicación de la calle ¿cómo es?

Es una calle estrecha de aceras agostas con viviendas a ambos lados que está situada entre la **Calle Rey Don Pedro y la Calle de la Plaza**. En la parte peatonal de la calle se sitúan unos bancos, el Hotel Plaza Chica y el Kiosco Burguer Rocío.

Ya no existe la calle Rey Don Pedro. Ahora se llama calle Campo (antes era la calleja del Campo). El nombre de Rey Don Pedro se lo puso el último alcalde de la dictadura a su gusto. Era muy amante de la historia.

La calle Carnicería no se llamó Chica porque terminase en la Plaza Chica, sino porque era muy corta. El nombre de Plaza Chica es moderno. La calle era corta de edificaciones pues al final de ella, junto al desnivel con la plaza, estaba llena de restos de animales y daba mal olor.

https://earth.google.com/web/search/calle+carniceria+cartaya/@37.2845663,-7.15446323,19.33344269a,0d,60y,123.85996993h,82.78911805t,0r/data=CoIBGlgSUGokMHhkMTAzMjQ4OWNINGM1ZGI6MHgzZDExZGI1NDJhOTFmNTRmGZHRsS9tkpEJAIRhA-FCinRzAKhhjYWxsZSBjYXJuaWNlcmIhIGNhcnRheWEYASABliYKJAlGquv2sTQ2QBG26Ls4sjQ2wBm4vwwW5UFEQCG8R0wt_wFQwCiaChY5bkNNYzE1bElfamxnSEZKZXNXcTlnEAI

2) ¿Qué hechos históricos pasaron en esta calle?

La calle era corta de edificaciones pues al final de ella, junto al desnivel con la plaza, estaba llena de restos de animales y daba mal olor.

También se construyó de una importante carnicería. La carnicería se derribó en 1870 y luego se construyó el mercado municipal antiguo. Popularmente se llamaba la calleja de los cuernos porque allí se tiraban los restos de los animales que se vendían en el mercado.

3) ¿Qué personajes estuvieron implicados?

Locales de Cartaya

4) ¿Por qué se llama así?

Se llama así porque terminaba en una carnicería situada en la Plaza Chica.

5) ¿Ha cambiado alguna vez de nombre? ¿Por qué?

Primero se llamó calle Chica para llamarse a continuación calle Matadero ya que llegaba hasta una carnicería situada en la Plaza Chica

6) ¿Qué nombre le daríais vosotros?